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Zitat von Matthias77 

Für oder gegen Palikuca, ist lediglich eine Einzelentscheidung, die alleine dem
Aufsichtsrat obliegt.

Spätestens nach der überraschenden rot-schwarzen Empfängnis, sprich Aufstieg letzte
Saison, dürften schon ein paar gemerkt haben, daß unsere Vereinsführung bzw. -
struktur, allerspätestens auf der Ebene Bundesliga, heillos überfordert sind.

Somit die Frage, weitermachen als Zeitschleife, über kurz oder lang, frontal gegen die
Stahlbetonwand? Oder den Verein mittelfristig, professionell (re-)strukturieren?

Ich bin für letzteres, auch wenn es Liga 3 bedeuten sollte, womöglich für mehrere
Jahre. Dieser Mist der vergangenen Jahre u- zehnte, incl. gewählten o. nicht gewählten
Kleingartenintelektuellen, muß schnellstmöglich ein Ende finden.

Alles anzeigen 

In wie weit sollte uns ein Drittligaaufenthalt bei einer Restrukturierung des Vereins in irgend
einer Form behilflich sein?
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